

# ステップアップ



令和8年1月30日  
江戸川区立大杉東小学校  
第1学年 学年通信

## 寒さに負けない1年生

日に日に寒さが増してきましたが、子供たちはマラソンウィークやなわ跳びチャレンジウィークで、校庭に出て元気いっぱいに体を動かし、寒さに負けずに過ごしています。運動をすると脳も活性化するといわれています。これからも、たくさん体を動かし、寒い季節を元気に乗り越えてほしいです。

また、2月は、「音楽会」や「家庭学習週間」があります。ご協力をよろしくお願ひいたします。



国語	どうぶつの赤ちゃん ものの名まえ カタカナのかたち ことばあそびをつくろう ずうっとずっと大すきだよ
算数	なんじなんぶん どんなしきになるかな かたちづくり
生活	もうすぐ2年生
音楽	うたのまねっこ ねいろとつよさ 音がくかいれんしゅう
図工	うきうきボックス ふわっふわっゴー
体育	長なわとび ボールけりあそび おにあそび
道徳	親切、思いやり 感謝 勤労・公共の精神 感動・畏敬の念

### 家庭学習週間

2/17(火)～2/27(金)に3学期の家庭学習週間を行います。今回も普段の家庭学習に加え、10分程度学習に取り組みます。国語、算数ともに、習ったところを自分のペースで学習します。2月27日(金)まで毎日カードに記入していただき、コメント欄を書いたのち、担任にご提出ください。

### 家庭生活週間

家庭生活習慣にご協力いただきありがとうございました。学年を通して「守れた」が多かった項目は、「朝食を食べる」でした。多くの児童が毎日朝食をとり、元気に過ごすことができました。一方で、「守れなかった」が多かった項目は、「携帯電話やスマホ、ゲームなどの利用時間を1日1時間以内にする」と「自分から挨拶する」でした。利用時間が長くなってしまう児童や挨拶を自分から行うことに課題が見られる児童もいますが、意識して取り組み、できている児童も増えてきています。

適切なメディアの利用や、すすんで挨拶をする姿をさらに伸ばしていくよう、学校でも指導を続けていきます。ご家庭におかれましても、利用時間のルールの確認や、挨拶の大切さについて話し合う機会をもっていただけるとありがたいです。今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

### 音楽会

2/14(土)

1年生は、国語と音楽で学習した「くじらぐも」と「青い空に絵をかこう」を披露いたします。服装は次のとおりです。

- ・白い無地（ワンポイントは可）のトレーナーかポロシャツ、ワイシャツなど
- ・黒や紺のズボンやスカート

お手数をおかけしますが、2月6日（金）までに用意し、学校に持たせてください。お困りのことがあれば、ご連絡ください。